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No décimo quarto dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, às catorze horas, no Auditório 1 

do Programa de Pós-Graduação em Fitotecnia, localizado no Campus leste, foi realizada a sétima 2 

reunião ordinária de dois mil e dezoito do Conselho do Centro de Ciências Agrárias. Estiveram 3 

presentes os seguintes membros: o Presidente do Conselho, José Torres Filho, os conselheiros, Alan 4 

Cauê de Holanda, Aracely Rafaelle Fernandes Ricarte, Daniel Valadão Silva, Elizangela Cabral dos 5 

Santos, Fábio Henrique Tavares de Oliveira, Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha, Ivanilson de 6 

Souza Maia, Marcelle Santana de Araújo e Patricia de Oliveira Lima. Foram apresentadas as 7 

seguintes justificativas de ausência: Allyson Rocha Alves, Alexandre Rodrigues Silva, João Marcelo 8 

Azevedo de Paula Antunes e Rejane Tavares Botrel. As justificativas de ausência foram votadas e 9 

aprovadas por unanimidade. Verificada a presença de “quorum” legal, o Presidente do Conselho, 10 

José Torres Filho, declarou aberta a reunião e realizou a leitura da pauta descrita a seguir: 11 

Primeiro ponto. Apreciação e deliberação sobre as atas da sexta reunião ordinária e a segunda 12 

reunião extraordinária de dois mil e dezoito do Conselho do CCA. Segundo Ponto. Apreciação e 13 

deliberação sobre processos de afastamento de docentes. Terceiro ponto. Apreciação e deliberação 14 

sobre Programas Gerais de Componentes Curriculares. Quarto Ponto. Apreciação e deliberação 15 

sobre alteração dos Calendários Acadêmicos da Graduação dois mil e dezoito um e dois. Quinto 16 

ponto. Homologação da indicação da Professora Cibele Naidhig de Souza para assumir a Vice-17 

coordenação do curso de Letras – Português. Sexto ponto. Apreciação e deliberação sobre pedido 18 

de trancamento de disciplina da discente Kaelly de Freitas Silva. Sétimo ponto.  Apreciação e 19 

deliberação sobre recurso feito por Júlio César Cerqueira da Costa. Oitavo ponto. Apreciação e 20 

deliberação sobre minuta de decisão que aprova orientação aos pedidos de renovação de 21 

afastamento para capacitação docente dos processos em que o pedido de afastamento ocorreu sob 22 

vigência da Resolução CONSUNI/UFERSA número nove de dois mil e treze. Nono ponto. Outras 23 

ocorrências. Após a leitura, a pauta foi votada e aprovada por unanimidade. Foi dado início a 24 

apreciação e deliberação do primeiro ponto de pauta que trata sobre as atas da sexta reunião 25 

ordinária e a segunda reunião extraordinária de dois mil e dezoito do Conselho do CCA. Não houve 26 
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comentários e as atas foram votadas e aprovadas com sete votos favoráveis e três abstenções. Em 27 

seguida, o Presidente do Conselho propôs a retirada do segundo ponto de pauta, considerando que o 28 

Processo de afastamento da servidora docente Poliana Coqueiro Dias somente poderá ser apreciado 29 

após a elaboração do Plano Anual de Qualificação e Formação Docente (PQD) do CCA. A proposta 30 

de retirada deste ponto de pauta foi votada e aprovada por unanimidade. No terceiro ponto de pauta 31 

houve apreciação e deliberação sobre Programas Gerais de Componentes Curriculares. Após 32 

apreciação, os programas foram votados e aprovados com oito votos favoráveis, um contrário e uma 33 

abstenção. No quarto ponto deu-se início à apreciação e deliberação sobre alteração dos 34 

Calendários Acadêmicos da Graduação dois mil e dezoito um e dois. O professor Torres explicou 35 

que a alteração faz-se necessária devido as Eleições dois mil e dezoito. A alteração dos Calendários 36 

da Graduação dois mil e dezoito um e dois foram votados e aprovados por unanimidade. No quinto 37 

ponto houve a apreciação e deliberação sobre homologação da indicação da Professora Cibele 38 

Naidhig de Souza para assumir a Vice-coordenação do curso de Letras – Português. Não houve 39 

manifestação e a homologação foi votada e aprovada por unanimidade. No sexto ponto houve 40 

apreciação e deliberação sobre pedido de trancamento de disciplina da discente Kaelly de Freitas 41 

Silva. Os conselheiros Fábio Henrique Tavares de Oliveira e Elizangela Cabral dos Santos 42 

defenderam o pedido de trancamento da disciplina pela discente Kaely de Freitas Silva, 43 

considerando o quadro depressivo em que a mesma encontra-se. O pedido de trancamento foi 44 

votado e aprovado com nove votos favoráveis e um voto contrário. Em seguida, deu-se início a 45 

apreciação e deliberação do sétimo ponto que trata sobre recurso feito por Júlio César Cerqueira da 46 

Costa. O presidente José Torres explicou que o discente solicita recurso pois teve sua inscrição 47 

indeferida para o processo de Portador de Diploma dois mil e dezoito dois e dois mil e dezenove 48 

um, previsto no edital vinte e sete de dois mil e dezoito da Comissão Permanente de Processo 49 

Seletivo - CPPS. O pedido de recurso foi votado e reprovado com nove votos contrários e uma 50 

abstenção. No oitavo ponto houve apreciação e deliberação sobre minuta de decisão que aprova 51 

orientação aos pedidos de renovação de afastamento para capacitação docente dos processos em que 52 
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o pedido de afastamento ocorreu sob vigência da Resolução CONSUNI/UFERSA número nove de 53 

dois mil e treze. A conselheira Patricia de Oliveira Lima propôs a seguinte alteração da redação do 54 

artigo dois “O limite máximo de dez por cento determinado pela Resolução tratada no artigo supra 55 

será considerado para a área de conhecimento e para o curso”. As duas propostas foram colocadas 56 

em votação. A minuta de decisão sem alteração foi votada e aprovada com cinco votos favoráveis e 57 

quatro votos contrários. Em outras ocorrências o Presidente do Conselho relatou que o CCA 58 

notificou servidores docentes envolvendo denúncia recebida sobre possível quebra de dedicação 59 

exclusiva e alertou que a ADUFERSA oferece acessoria jurídica para sanar eventuais dúvidas sobre 60 

este tema. Ele também relatou que a UFERSA foi notificada pelo Ministério Público Federal através 61 

de manifestação sobre possível negligência no manejo sanitário e alimentar de ovinos e caprinos do 62 

Núcleo de Geração e Transferência de Tecnologia em Produção Animal do Semiárido – NUTESA. 63 

A conselheira Patricia de Oliveira Lima defendeu que as devidas providências deveriam ser 64 

tomadas se não há viabilidade de manter os animais adequadamente. A conselheira Aracely Rafaelle 65 

Fernandes Ricarte enfatizou a importância de manter exemplares de rebanho para aulas práticas. O 66 

Presidente do Conselho afirmou que o NUTESA é inviável economicamente e concluiu que será 67 

feito debate para tratar sobre este tema.   Por fim, o Presidente do Conselho agradeceu a presença 68 

dos membros presentes e deu por encerrada a reunião às oito horas e quarenta minutos. E eu, 69 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha, secretária do Conselho do CCA, lavrei a presente ata 70 

que será assinada por mim e demais conselheiros quando 71 

aprovada.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 72 

Presidente do Conselho: 73 

José Torres Filho _________________________________________________________________  74 

Conselheiros: 75 

Alan Cauê de Holanda  ____________________________________________________________  76 

Aracely Rafaelle Fernandes Ricarte  __________________________________________________  77 
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Daniel Valadão Silva  ______________________________________________________________  78 

Elizangela Cabral dos Santos  _______________________________________________________  79 

Fábio Henrique Tavares de Oliveira  __________________________________________________  80 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha  _____________________________________________  81 

Ivanilson de Souza Maia,  __________________________________________________________  82 

Marcelle Santana de Araújo  ________________________________________________________  83 

Patricia de Oliveira Lima ___________________________________________________________  84 

Secretária: 85 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha ______________________________________________  86 
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No vigésimo sétimo dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, às catorze horas, no 1 

Auditório do Programa de Pós-Graduação em Fitotecnia, localizado no Campus leste, foi realizada 2 

a terceira reunião extraordinária de dois mil e dezoito do Conselho do Centro de Ciências Agrárias. 3 

Estiveram presentes os seguintes membros: o Presidente do Conselho, José Torres Filho, os 4 

conselheiros, Allyson Rocha Alves, Elizangela Cabral dos Santos, Hérica Kalianny Lopes 5 

Figueirêdo Rocha, Marcelle Santana de Araújo, Fábio Henrique Tavares de Oliveira e Vinicius 6 

Gomes de Castro. Verificada a presença de “quorum” legal, o Presidente do Conselho, José Torres 7 

Filho, declarou aberta a reunião e apresentou as seguintes justificativas de ausência: Alexandre 8 

Rodrigues Silva, Aurélio Paes Barros Júnior, Daniel Valadão Silva, Inês Martins Xavier, Josemir de 9 

Souza Gonçalves, Patricia de Oliveira Lima e Rejane Tavares Botrel. As justificativas de ausências 10 

foram votadas e aprovadas por unanimidade. A seguir foi realizada a leitura da pauta descrita a 11 

seguir: Primeiro ponto. Apreciação e deliberação sobre processos de renovação de afastamento. 12 

Foram apreciados os processos de renovação de afastamento para dar continuidade à qualificação a 13 

nível de doutorado dos servidores docentes Arthur Gomes Dantas de Araújo, Bruno Tiago Ângelo 14 

da Silva e Felipe Araújo Castro. Não houve comentários, os pedidos de renovação de afastamento 15 

foram votados e aprovados por unanimidade. Por fim, o Presidente do Conselho agradeceu a 16 

presença dos membros presentes e deu por encerrada a reunião às catorze horas e dez minutos. E eu, 17 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha, secretária executiva do Conselho do CCA, lavrei a 18 

presente ata que será assinada por mim e demais conselheiros quando 19 

aprovada.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 20 

Presidente do Conselho: 21 

José Torres Filho _________________________________________________________________  22 

Conselheiros: 23 

Allyson Rocha Alves ______________________________________________________________   24 

Elizangela Cabral dos Santos ________________________________________________________  25 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha  _____________________________________________   26 
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Marcelle Santana de Araújo _________________________________________________________  27 

Fábio Henrique Tavares de Oliveira __________________________________________________  28 

Vinicius Gomes de Castro __________________________________________________________  29 

Secretária Executiva: 30 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha ______________________________________________  31 




































































































